

ほっかいどう民俗芸能伝承eフォーラム

終了後アンケート

※回答者：30人（民俗芸能団体7人、地教委7人、教育局職員16人）

【Q1】動画視聴・意見交換というフォーラムの構成について

適当である	改善の余地がある	その他
28	0	0

<意見>

- ・コンパクトな構成で良かった
- ・最初に各地域の民俗芸能に係る紹介動画を見ることでイメージが湧きやすく、その後の意見交換を聞く際の助けになった
- ・Web上の場合、動画の画質や音質が落ちるため、各会場ごとに動画を再生・視聴した後に、全会場で意見交換に参加という方法でも良いと思った

【Q2】時間配分について

項目	長い	適当	短い	その他
動画視聴	0	25	4	0
意見交換	2	23	2	1
全体	1	24	2	1

<意見>

- ・遠隔システムでの開催では、ちょうど良い時間だった
- ・動画は、集中力が途切れず見られる長さだった
- ・意見交換は、各団体が発表する時間が十分取れていた
- ・常に画面を見続けなければならないため、適度なインターバルがあってもよかった

【Q3】開催時期について

適当である	改善の余地がある	その他
21	5	3

<意見>

- ・インフルエンザや新型コロナウイルスが流行する前の時期の開催が望ましい
- ・雪等の影響が出ない早い時期に行う方が良いと思う
- ・民像芸能団体の方も仕事をしている方が多いので、平日は、団体の方の参加が難しいのではないか

【Q4】全体を通しての意見

<動画について>

- ・動画は、各民俗芸能の始まった経緯や実演の様子が端的にわかり良かった
- ・もう少し民俗芸能の実演部分の時間が長い方が良かった

<意見交換について>

- ・様々な管内の意見が聞けたことが良かった
- ・コーディネーターの参加者への質問や発言内容は、わかりやすくテンポも良くて、参加者も回答しやすかった
- ・参加者は、最初緊張していたが、話を聞いたり発言することで、遠隔システムにもすぐに慣れ、リラックスして話すことができた
- ・意見交換の内容は、常々、民俗芸能団体で課題になっていることであり、良い改善事例が提示できるなどの効果があったのではないか
- ・誰が発言しているかわかりにくかったので、発言者の画面をズームして放映してもらいたかった

<遠隔システムについて>

- ・動画の粗さや音声聞き取りづらい場面はあったが、概ね問題なく視聴できた
- ・音声の音割れ、動画の粗さなどシステムが改善されると良いと思う
- ・遠隔システムのデメリットもあるが、遠隔地から参加することができ有意義だった

<その他>

- ・改善できる部分はあると思うが、遠隔によるフォーラムの開催は有効に思えた
- ・皆さんの意見を、今後に生かして行きたい。参考になった